## **Noticias**

## Diputación reconoce a municipios, entidades y profesionales de la provincia por su labor en el ámbito de los servicios sociales

La V edición de los Premios Social-Dipgra, que se entregan el 1 de marzo, distingue al municipio de Atarfe, AGREDACE, el grupo empresarial La Alfaguara Servicios a la Dependencia y a la Unidad de Trabajo Social del Centro de Servicios Sociales Valle de Lecrín-Ogíjares, entre otros

lunes 27 de febrero 2023



La Diputación de Granada, a través del área de Bienestar Social, entregará este miércoles 1 de marzo los premios "Social-Dipgra", que reconoce a los municipios, asociaciones y organizaciones, entidades, empresas y profesionales que en 2022 destacaron por su labor y buenas prácticas en materia de servicio sociales en la

provincia de Granada. El acto de entrega tendrá lugar a partir de las 19:00 horas en el Auditorio del Parque de la Ciencias de Granada.

La vicepresidenta segunda y diputada de Bienestar Social, Olvido de la Rosa, ha señalado que es "una satisfacción poder desarrollar esta quinta edición que premia las buenas prácticas en servicios sociales y que ponen en valor el magnífico trabajo que desarrollan tanto profesionales de los servicios sociales comunitarios como ayuntamientos, entidades, colectivos y asociaciones de nuestra provincia".

Además, De la Rosa ha destacado que es un trabajo que desarrollan "todos y cada uno de ellos para mejorar la calidad de vida de las personas y para fomentar y mejorar esa cohesión social en nuestra provincia". La diputada ha manifestado su agradecimiento y felicitaciones a estas entidades por "contribuir al desarrollo de una provincia más justa e igualitaria".

## Premiados y categorías

En la categoría de "Municipios y otros entes locales" se reconocerá al municipio de Atarfe por su proyecto de implementación del "Programa de Urgencia Social" y su aporte en innovación, su metodología de intervención socioeducativa, apoyo social e inserción sociolaboral.

En "Asociaciones y Organizaciones sin ánimo de lucro que realizan acciones en la provincia de Granada" se premiará a la Asociación Granadina de Familias por la Rehabilitación del Daño Cerebral – AGREDACE, por su proyecto de innovación tecnológica en el uso de herramientas de información y comunicación para la rehabilitación e inserción social de personas con daño cerebral adquirido.

Por su parte, en la categoría "Entidades y Empresas del sector privado" se concederá el premio al grupo empresarial La Alfaguara Servicios a la Dependencia, S.L, por su proyecto de arte psicodélico en lienzo y diversidad funcional, que promueve la inclusión y fomenta el trabajo artístico y creativo como herramienta de sensibilización y visibilización de personas con discapacidad.

Finalmente, la cuarta categoría reconocerá a "Equipos y/o Profesionales de Centros de Servicios Sociales y Comunitarios", premio que se entregará a la Unidad de Trabajo Social del Centro de Servicios Sociales Comunitarios Valle de Lecrín-Ogíjares por su proyecto "Zig-Zag, encuentros intergeneracionales para hacer historia/s", realizado con la colaboración del colectivo Ubicua para promover procesos participativos y comunitarios a través de herramientas creativas y lúdicas. El proyecto se enmarca en el Programa de Concertación Local de "fomento, cohesión social, atención a la diversidad y participación de niños y niñas".

## **Menciones especiales**

Además de estos premios en las cuatro categorías señaladas, se entregarán menciones especiales para asociaciones y organizaciones sin ánimo de lucro que realizan acciones de cooperación internacional al desarrollo; además de menciones a título individual y a título colectivo en reconocimiento a su contribución al desarrollo de los servicios sociales en la provincia de Granada.

La primera mención especial se entregará a María José Sánchez Rubio, por su trayectoria profesional y su aporte al desarrollo de los servicios sociales en la provincia de Granada y Andalucía durante más de 40 años dedicados al trabajo social.

Como parte de las asociaciones y organizaciones sin ánimo de lucro que realizan acciones de Cooperación Internacional, se premiará a la ONG Movimiento por la Paz, el Desarme y la Libertad en Granada (MPDL) por su trayectoria desde 1983 trabajando en temas de derechos humanos, gobernabilidad democrática, la igualdad, la paz y solidaridad entre los pueblos.

Además, se entregará mención especial a la asociación granadina Inserta Andalucía por su trabajo en la erradicación de la pobreza y el desarrollo de programas de inclusión social, educativa y laboral de personas y colectivos vulnerables.

Otro de los reconocimientos se entregará también a la Asociación a favor de las Personas con Discapacidad Intelectual VALE, por sus más de cuatro décadas de trayectoria desarrollando programas de apoyo a personas con discapacidad en el Valle de Lecrín y por su proyecto "Mi Casa".

La Unidad de Trabajo Social de Monachil del Centro de Servicios Sociales Comunitarios Sierra Nevada será otra de las organizaciones reconocidas con mención especial por su proyecto "Energía Comunitaria", cuyo objetivo es optimizar recursos de energía limpia y luchar contra la pobreza energética en población vulnerable del municipio.

Por último, se entregará una mención especial al Ayuntamiento de Cúllar Vega, por su proyecto "Préstamo y Donación de Material Ortopédico", en coordinación con centros de salud, servicios sociales y servicios de ayuda a domicilio.